
  

ATA N° 07/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Ao vigésimo dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove 

horas e vinte minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa Maria, em 

segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada pela plataforma 

“Google Meet”, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas.  

Estiveram presentes os Conselheiros: Walter Londero (Sind. Trab. Rurais), Luciana 

Mattivi (Itagiba), Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ildo Wagner (SMC), Adilson 

Catto (CRC/RS), Leticia Soriano Baisch (SMS). Como convidadas participaram:  

Carmem Colomé e Marília Ramos (Oscar Pithan), Irmã Anja Pereira (Vila Itagiba), Liliane 

Mello (Lar das Vovozinhas), Carine Cheffer (prestação de contas SMDS), João Raiser 

(SMDS), Sandra Tessaro (funcionária da Casa dos Conselhos), e estudantes do curso 

de Serviço Social da UFSM sendo: Aline Escobar, Andrieli Pagel, Ingrid Knoll, Lisiane 

Correia, Tatiele Cardoso Silveira, Priscila Lazarin, Brenda Trindade. Dando início aos 

trabalhos, o Presidente Jaime fez a abertura, cumprimentou a todos e passou para a 

leitura da Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  Leitura e aprovação 

da Ata da Reunião Ordinária, de 15/06/2021; 4. Correspondências recebidas e 

expedidas: 4.1. Extratos bancários; 4.2. Ofício de ajuda financeira Lar das vovozinhas; 

4.3. Destinação das DARFs.  5.  Apreciação do projeto Vila Itagiba: 5.1. Vestuário – R$ 

9.000,00 (nove mil reais); 6. Apreciação da LDO 2022; 7. Assuntos Gerais; 8. 

Encerramento. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada. 4.1. Jaime 

informou os valores atuais constantes nas duas contas (Banrisul e Banco do Brasil), no 

montante de R$ 656.506,15 (seiscentos e cinquenta e seis mil quinhentos e seis reais e 

quinze centavos). 4.2. Jaime questionou a respeitos dos valores advindos do Termo de 

Colaboração que foi firmado  entre município e o lar das vovozinhas, nesta senda a 

Carine relatou que metade do valor advindo do termo de colaboração saiu da Secretaria 

de Saúde e outra da Secretaria de Desenvolvimento Social, nesta oportunidade Natielli 

agradeceu o empenho de todos os envolvidos para que o termo de colaboração fosse 

assinado, informando ainda que logo será disponibilizado para todos o inteiro teor do 

termo de colaboração assinado. 4.3. Jaime informou que ainda não tinha realizado o 

levantamento das destinações dirigidas, enfatizando ainda que as destinações que não 

indicaram ILPIs são realizadas de forma percapta; 5.1. O projeto vestuário Vila Itagiba 

foi levado a votação, sendo devidamente aprovado; 6. LDO foi levada a votação, aonde 



Carine e João (SMDS) prestaram informações, sendo devidamente aprovada; 8. Nada 

mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata, por mim, Natielli Conceição dos Santos 

Vandervert, redigida assinada bem como pelo Presidente e, pelos demais participantes 

da presente reunião que puderem. 


